

ゆきもちぐつわ

6,7月号

全校打ち水大作戦!!



須和田の丘支援学校小学部と合同で、7月6日、夏恒例の「打ち水大作戦」を行いました。

各自500mlのペットボトルに水を入れて自宅から持参。環境学習も兼ねて、お風呂の残り水など生活二次用水を利用しました。

この日は朝までの雨が嘘のように晴れ、蒸し暑い、絶好の打ち水日和。ぽかぽかグループごとに円になり、代表委員の合図で一斉に水を撒きました。

子どもたちはお友達にかかるないように気をつけながら、自分の周りに水撒き。「少し涼しくなった気がする」「暑いからすぐ乾いちゃうね」と話しながら、先人の知恵を体感していました。



3年生梨作り体験

★6月6日 果樹園見学★

丸安果樹園を訪れ、以前摘果した自分の梨がどれくらい大きくなっているのかを見たり、色々な機械を見せてもらったりしました。



★7月4日 袋かけ体験★

この日は「王秋」という種類の梨の袋かけ作業を体験しました。

虫よけ、病気・傷予防が目的の袋かけ。梨を袋に入れたら、付いている止金を巻きつけて完成です。

袋かけをしている最中に梨が落ちてしまう子もいるなど悪戦苦闘の子どもたちでしたが、自分が袋かけした梨が9月の収穫時に風などで落ちていなければもらえると聞き、頑張って最後までやり遂げました。

1年生水遊び

1年生は7月7日、水遊びをしました。30°Cを超える暑さの中、マヨネーズやペットボトル等の容器に水を入れて、水を掛け合うなどして楽しみました。



たらいに入ったり、キャップを使って繰り返し容器に水を入れたりと、思い思いに水と触れ合っていました。

小学部合同ボッチャ大会

3年生と須和田の丘支援学校小学部との合同ボッチャ大会が7月19日、小学部の多目的室で開かれました。

合同で4チームを作り、チームごとに自己紹介と作戦会議を済ませると、早速対戦しました。

ボールを投げ、フラフープ内のボールの数で点数を競うルール。フラフープ内に全部のボールが入ると、大歓声が湧き起こっていました。



ゲーム・スマホのトラブル対策講座



全校児童対象の「ゲーム・スマホのトラブル対策講座」が6月16日に行われました。低学年は5時間目、高学年は6時間目に、各教室でZOOMで話を聞きました。

講師はパズドラでお馴染みのガンホーの社員さん。「終わりポイントでやめる」「タイマーをかける」などゲームをスムーズに止める方法や、「遊ぶ前に終わる時間を決めておく」など友達と楽しく遊ぶための方法も教わりました。

ゲームという関心がある話題だけに、子どもたちは皆真剣に画面を見つめ、話に聞き入っていました。保護者に内緒で課金した最高額は126万円という話には皆驚いた様子。質問タイムでは、積極的に挙手して質問し、気になっていた疑問点を解消していました。

